
【かまいし絆会議でゼミ生が研究テーマを
発表しました！】

8月3日(木)に開催された「かまいし絆会議」
に、釜石高校でゼミ活動を行う4班が出席し
ました。前半は、高校生たちが研究活動を
発表して、参加者から多くの助言をもらい
ました。地元食材を使った健康的な料理を
調べている班に対しては、参加者から「甲
子柿やキクラゲをつかったメニューはどう
か」など、今後の研究に役立ちそうな提案
がありました。後半は、小中学生や地域の
大人と一緒に、「健康」をテーマにグルー
プセッションを行いました。多様な世代が
共通の課題について意見を交わしました。


